

Candidature au poste d'Administrateur de l'IESF Provence

Durant mon activité professionnelle, plus de quarante-quatre ans dont la moitié en tant qu'ingénieur dans différentes sociétés et la moitié en tant que gérant majoritaire de la société conseil que j'ai créée en 1995, je me suis constamment impliqué dans différentes instances participatives au service des autres:

- créateur et animateur de la commission Agir pour l'emploi en 1998-99 du Centre des Jeunes Dirigeants de Vaucluse
- représentant des entreprises du Vaucluse à la Commission Régionale de Formation de l'AGEFOS-PME de 1999 à 2008
- vice-président de la Plate-Forme Financière d'Initiative Locale de Carpentras à sa création et durant cinq ans, pour aider au financement et à l'accompagnement des créateurs d'entreprise
- membre actif depuis 1986 du groupe de Vaucluse des anciens élèves des Arts et Métiers avec une action de soutien aux chercheurs d'emploi et aux créateurs d'entreprise
- délégué des sociétaires depuis 2018 d'AG2R La MONDIALE

En fin de carrière professionnelle, et durant cinq ans, en tant que responsable pédagogique de deux Mastères Spécialisés aux Arts et Métiers d'Aix en Provence, en Sécurité Nucléaire et en QHSE, j'ai eu en charge le recrutement des étudiants en participant à des salons de l'Étudiant, Studyrama, à des Forum des grandes écoles...

De plus, depuis ma sortie de l'École Nationale Supérieure des Arts et Métiers en 1974, j'ai toujours été actif dans la promotion des métiers scientifiques et d'ingénieur, en participant à des Forum Métiers, à des témoignages dans les écoles, à l'accueil des élèves de lycée et collège pour des visites, ou stage de l'entreprise que j'ai dirigée.

Enfin, depuis décembre 2023, je suis délégué PMIS pour le Vaucluse Ouest où j'interviens activement : plus de 20 interventions cette année. J'ai acquis une bonne connaissance du secteur et suis motivé pour aider notre association à développer son écosystème.

Étant en retraite depuis octobre 2017, je souhaite mettre ma disponibilité, mon expérience et mon expertise au sein de la l'IESF.

L'ensemble de ces éléments m'amène à présenter ma candidature en tant qu'administrateur à l'IESF.

Saint-Didier, le 28 janvier 2025



Serge COULON

Membre à vie

d'ARTS&METIERS ALUMNI